

2025年8月27日

## ラウンドアップに対する誹謗中傷に対する損害賠償請求訴訟につきまして

日産化学株式会社（本社：東京都中央区、代表取締役 取締役社長：八木晋介）は当社製品「ラウンドアップマックスロード」に関する虚偽情報を拡散した投稿者を対象とした損害賠償請求訴訟を東京地方裁判所に提起しておりましたが、判決あるいは裁判外での和解により、いずれの件も当社側の主張が認められる結果となりましたのでお知らせいたします。

当社は以前より、インターネット上で散見される当社製品に関する誤情報が当社製品の信頼性を損ない、利用者の皆様に不安を与える重大な問題であると認識しており、その対策の一環として一部の誤情報の投稿者を特定し、投稿の削除等を要請してまいりました。この度、要請に応じなかった投稿者に対し提訴を行った結果、一部の投稿者は和解に応じ、和解に応じなかった投稿者に対しては裁判所が当社に対する信用や名誉の毀損を認定し、賠償金の支払いを命じました。

今後も、当社は製品に対する誹謗中傷に対し適切な対応を継続してまいります。利用者の皆様が安心して製品をご使用いただける環境の維持に努めるとともに、正確な情報の発信と理解促進に引き続き取り組んでまいります。

本件含めラウンドアップ製品に関する安全性情報に関しては、以下の公式Xアカウントにおいても情報発信をしております。

Xアカウント：[【公式】ラウンドアップマックスロード製品の安全性](#)

### 本件に関する問い合わせ先

日産化学株式会社 経営企画部 企画室 広報グループ  
(東京都中央区日本橋2-5-1 日本橋高島屋三井ビルディング)  
TEL : 03-4463-8123  
E-mail : [pr\\_cpd@nissanchem.co.jp](mailto:pr_cpd@nissanchem.co.jp)